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Wochenmarkt Magdeburg 

 

 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
Mit Hinblick auf das Stadtjubiläum wurde in der Stadtratssitzung am 10. Februar 2005 der 
interfraktionelle Antrag A0006/05 (Bündnis90/Grüne, CDU, BfM/Tierschutz) „Änderung der Wochen-
marktordnung“ mehrheitlich beschlossen (Beschluss-Nr. 359-9(IV)05). 
Ziel dieses Antrages war, dem Magdeburger Wochenmarkt „Alter Markt“ ein attraktiveres Erscheinungs-
bild zu geben und aus diesem Grund baldigst Gespräche mit der Weißen Flotte GmbH und der IG 
Innenstadt zu führen. 
Inzwischen sind fast vier Monate ins Land gegangen und der Wochenmarkt auf dem Alten Markt macht 
weiterhin einen unveränderten Eindruck. 
 
Wir fragen deshalb an: 
Gab es seit der Beschlussfassung im Stadtrat Gespräche der Stadt mit der Weißen Flotte GmbH 
und der IG Innenstadt ?  
Wenn ja,  
- wann,  
- mit welchen Teilnehmern und  
- mit welchen Ergebnissen ? 
 
Wenn nein, welche Gründe gibt es dafür ? 
 
Wir bitten um ausführliche mündliche Beantwortung der Anfrage in der Stadtratssitzung am 09. 06.05 ! 
 
 
 
Alfred Westphal 
Fraktionsvorsitzender 
 


